
En el Dialogo Norte-Sur 

Es tiempo de pasar de las 
palabras a los hechos, 
dice Gómez Centurión 

el dia 26 Mayo 1981 
Argentina debió haber sido invitada a participar en el 

Diálogo "Norte-Sur" a celebrarse en Cancün, Q.R., porque 
hubiera sido un interlocutor muy valioso en favor de los países* 
en desarrollo, dijo el embajador de ese país en México, Carlos 
E. Gómez Centurión, quien expresó su seguridad de que a 
pesar de ello los países del sur que no asistan a la conferencia, 
de alguna manera estarán representados por los que asistan, 
entre ellos México. 

El diplomático fue entrevistado en la columna de la 
Independencia, después de que en compañía de personal de la 
embajada depositó una ofrenda floral con motivo del CLXXI 
Aniversario de la instalación del Primer Gobierno Patrio en 
ese país. 

Sin embargo, el señor Gómez Centurión manifestó que ya 
es tiempo de que se pase de las palabras a los hechos, ya que 
—dijo— ésta ha sido una vieja aspiración de los países en 
desarrollo para que se logre un verdadero equilibrio entre el 
Norte y el Sur. Desafortunadamente, precisó que esas aspira
ciones no han dejado de ser más que eso. 

El embajador argentino expuso que la ausencia de su país 
como de muchos otros del sur "no pone en peligro el éxito de la 
conferencia", ni Argentina —añadió— va a tener problemas 
por no haber sido invitada. 

Más adelante, descartó que pudiera existir un deterioro en 
i as relaciones de su pafs y el nuestro, por el hecha de que no 
fueron invitados a la reunión de Cancün; "no tenemos porque 
resentimos con México —apuntó—, cuando es sólo et pafs 
anfitrión. Aún asi, expresó: "creemos que Argentina tenía que 
estar presente". IMPORTAREMOS GRANOS A ARGENTINA 

Por otro lado, el embajador Gómez Centurión señaló que la 
balanza comercial entre México y Argentina es desfavorable,a 
nuestro país, ya que recientemente México concertó compras 
de granos —sorgo y soya— por 1.5 millones de toneladas, con 
valor de 100 millones de dólares (2 mil 300 millones de pesos), y 
explicó que para 1982 se harán compras similares. 

Dichas ventas a México fueron un millón de toneladas de 
sorgo y 500 mil toneladas de soya. Eso ha desbatanceado 
bastante las relaciones comerciales, sobre todo, porque Argen
tina no es importador de petróleo, ya que sólo compra al 
exterior el 5 por ciento del crudo que se consume en el país: de 
modo que no seria la venta de petróleo mexicano un factor de 
equilibrio en la balanza de los dos países. 

En otro orden de ideas, el diplomático informó que el 
gobierno argentino solicitó al de México la extradición formal 
del empresario José Rafael Trozo, lo cual se hizo et viernes 
pasado a nivel de cancillerías y a través de la embajada de 
Argentina en nuestro país, finalizó. 

Et EMBAJADOR do Argoirtino on México, Carlos E. Gomoz 
Contwion, montó una gwc—Ba anta « I Mftnvmanto a la 
Patria, y dospwos firmé ol libro «lo vteltonto- étettngoidos. 
(Foto MAYO). 


